
Pas moins de 23 adhérents 
étaient engagés sur les 5 et 15 
km des Foulées Charentaises: 
17 sur les 15km et 5 sur les 5 
km dont un qui a doublé. 
C’est Fabrice qui nous narre 
sa course. 

Ma première course de 
l’année, course fortement 
appréciée par sa convivialité 
avec un parcours «  roulant  » 
et agréable.   Après quelques 
foulées dans les rues de 

Charenton, la plupart   du 
reste de la course s’effectue 
dans le bois de Vincennes. 
Deux boucles à courir pour le 
15 km avec environ 2 000 
participants.
Un 5 km , un 5km duo, 2.4km 
et 1.5km pour enfants, plus 
de trente participants de l'US 
Métro et des AJITES !
Même si le temps était bien 
idéal pour une bonne perf, 
ma condition de forme 
m o y e n n e d u d é b u t 

15 KM DE CHARENTON LA SOLI RUN L’ITW DE JUJU 

LA JOYEUSE TRIBUNE
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ÉDITO

Cinquante? Que révèle ce 
chiffre?

Serait-ce l’âge atteint par la 
moitié des adhérents de notre 
association  (34 sur 70)? Non!

Serait ce l’âge atteint cette année 
par quatre de nos adhérents: Jean 
Luc GOSSELIN (le 29 janvier 
dernier), Gilles QUERREC (le 22 
juin), Dibier LEFORESTIER (le 23 
juin) et Alain GALLEGOS (le 21 
juillet)? Non!

Serait ce, alors, l’âge moyen des 
adhérents de l’association? Non, 
mais presque (49 ans pour les 57 
hommes et 47 ans  pour les 13 
femmes).

Serait ce le nombre de marathon 
que Yann devrait atteindre cette 
année (en mai) normalement? 
Non!

Alors? 

C’est le nombre de JT éditées 
depuis la création. Enfin on est 
même à 51: chercher l’erreur...

                                      Patrice
Suite page 2

50
Les Foulées Charentonnaises



Dernier Trail hivernal avant 
l’arrivée du printemps

LES 3 
PIGNONS

CHARENTON (suite)

d’année ne me permettait pas d’acquérir un temps.
Dépassé par LoÏc au septième kilomètre et de belle façon  , 
le souffle de son passage a bien failli me projeter jusqu'à 
Oléron ! Heureusement, à chaque boucle j’étais porté par les 
encouragements de Laurence qui me criait «  tu n’as pas 
mal !, tu as connu pire ! » ce qui m’a beaucoup aidé.
La course s’est finie en 1h09 et 21 secondes pour moi pas 
très loin de Patrick Diau  tout juste derrière
A l’arrivée ce fut plaisant de retrouver les copains AJITES

• • •

E n f o r ê t d e 
F o n t a i n e b l e a u , l e 
domaine des Trois 
P i g n o n s o f f r e u n 
t e r r a i n d e j e u 
formidable.
Une météo clémente, 
couvert et pas de pluie 
o u p e u p o u r l e s 
p r é f é r e n c e s , 
température pas trop 
froide ou beaucoup 
pour les frileux.

Un bon 20km et plus 
très ag réable avec 
beaucoup de monde, 
voire trop.
Mais toujours l’esprit 
Ajité au rendez-vous !

Juju
Résultats du trail sur le site 

NOM Prénom Temps Clas Général Moyenne CatégorieCatégorie

CRAMPON Laurence
28' 18" 22/39 10,60 14/23

Duo
VF2

CRAMPON Patrice
28' 18" 22/39 10,60 14/23

Duo VH2

DIAU Marylène 27' 43" 159 10,82 6/17 VF2

FLOURY Stéphane 19' 25" 30 15,45 6/25 VH1

GERMAIN Ariane 30' 38" 208 9,79 7/11 VF3

LEGRAND Manon 28' 45" 174 10,44 5/8 ESF

NOM Prénom Temps Clas Général Moyenne CatégorieCatégorie

ALLEMAND Jean 
Pierre

1h 25' 44" 1542 10,50 248/283 VH2

ALLEMAND Sylvie 1h 25' 28" 1534 10,53 65/112 VF2

BENBOUAZIZ Youssef 58' 30" 116 15,39 11/283 VH2

BENZEMRA Rachid 57' 33" 96 15,64 8/283 VH2

BOILLOT Antoine 1h 12' 03" 747 12,49 230/426 VH1

CRAMPON Patrice 1h 13' 29" 843 12,25 141/283 VH2

DESSIRIER Valérie 1h 21' 06" 1321 11,10 42/112 VF2

DIAU Patrick 1h 09' 26" 585 12,96 86/283 VH2

FRAIOLI Mario 1h 07' 18" 460 13,73 152/426 VH1

GELY Jean 
Michel

1h 13' 26" 840 12,26 140/283 VH2

GERMAIN Guy 1h 17' 33" 1115 11,60 39/79 VH3

GRANGER  Eddy 59' 07" 141 15,22 73/533 SEH

GUEREMY Fabrice 1h 09' 21" 576 12,98 182/426 VH1

LE HENAFF Loïc 1h 05' 04" 366 13,83 125/426 VH1

LEGRAND Patrick 1h 17' 34" 1117 11,60 189/283 VH2

MAGAUD Alain 1h 01' 27" 200 14,65 20/283 VH2

MARIA Licinio 1h 01' 27" 199 14,65 102/533 SEH

Résultats des 5 km

Résultats des 15 km

V o u s a v e z 
participé à une course 
d a n s o u h o r s 
calendrier des Ajités, 
e n v o y e z n o u s v o s 
articles, résultats, 
impressions,  photos et 
réactions sur: 

ajtvdf@yahoo.fr

Cette lettre 
mensuelle est aussi la 
votre (depuis 4 ans).

mailto:ajtvdf@yahoo.fr
mailto:ajtvdf@yahoo.fr


Derrière ces trois lettres se cache la rubrique initiée dans la JT 40 qui doit permettre, chaque 
mois, de découvrir un(e) adhérent(e) interviewé(e) par un(e) autre.  Chaque dernier(e) 
interviewé(e) étant chargé(e) d’en trouver un(e) suivant(e). Et ainsi de suite. Pour cela, une 
seule consigne, il ne faut pas rompre la chaîne.
Mario a été cherché le Roi Ajité de la Zik, l’animateur de vos soirées, membre du CA de 
l’Association, gestionnaire du site des Ajités mais aussi athlète du 100m au 100km, voire plus: 
Julien Leblanc alias Juju. 

• • •

Mario Fraioli : Salut Julien, peux-tu nous dire quelques mots sur toi ?

Juju : Je serai pendu demain matin
 Ma vie n'était pas faite
 Pour les châteaux.
 Tout est arrivé ce soir de juin
 On donnait une fête
 Dans le château.
MF : Depuis quand et comment es-tu devenu AJT ? 

Juju : J’ai dû adhérer  en 2007 et fait mon premier déplacement en 2008 sur le marathon du Mont-
Blanc en arrivant avec mes bouteilles de Rhum. Depuis je ne rate aucun déplacement. Une bande de 
potes comme celle là, on ne la quitte pas. Surtout lorsque l’on a adhéré à leurs valeurs que je porte 
maintenant avec grande fierté.
MF : Quelles sont les raisons qui t’ont amené à la course à pied ?

Juju : Le Marathon ! 42km195 qui reste encore aujourd’hui pour moi une distance mythique et qui me 
fait rêver. Plus jeune, je regardais le Marathon de Paris tous les ans en rêvant de le faire. La suite tu la 
connais, le rêve est devenu réalité mais je rêve encore d’autres Marathons.
MF : Pratiques-tu d’autres sports et quelles sont tes autres activités (à part l’alcool) ?

Juju : Je pratique le «Triathlon Martiniquais», une discipline créée au cours du mois de décembre 2014 
par une bande d’Ajités non loin de Fort de France. Cela consiste à enchaîné Planteur, T’Punch et Cuba 
Libre. Sans alcool bien sûr !

MF : Parle nous de tes prochains objectifs sportifs.

Juju : Fêter mon jubilé en Martinique. RRRrrr trop tard. Donc pour cette année, j’ai une petite 
«Cramponite». Mais c’est quoi une Cramponite? Du nom de son créateur, Mr Crampon, cela consiste à 
engranger le plus de Marathons en une année.
MF: Que retiens-tu de ta participation à la Transmartinique ?
Juju: Ajitémentesque. Tout est dit dans mon récit présent dans la JT48 téléchargeable sur notre site 
web.
MF : Es-tu prêt à recommencer à courir une telle distance ?

Juju: Ça fait envie, d’autant plus que je n’ai pas fini. Donc oui, je pense que je recommencerai car je 
n’aime pas finir sur un échec. J’attends le prochain défi Ajité avec impatience.
MF: Et pour finir, peux-tu nous donner les genres de musiques qu’il faut écouter pour être tendance.

Juju: Les Sardines, bien sûr.
MF : Merci Juju, à ton tour de trouver un successeur.

L’ITW

RETROUVEZ TOUTES LES ITW DANS LES JT PRÉCÉDENTES
Quels sont celles et ceux qui sont déjà passés par  l’ITW?  

N°40: Gui!aume Rondeau; N°41: Guy Germain; N°42: Jean Pierre A!emand; N°43: Marylène Diau; N°44: Loïc Le henaff; N°45: 
Antoine Bottela et Elisabeth Cassetin; N°46: Marie Pascale Bayart , N° 47: Armand Rossi. N°49: Mario Fraioli.

Découvrez le  nouveau site - http://ajtvdf.free.fr/

http://ajtvdf.free.fr/AJTVDF
http://ajtvdf.free.fr/AJTVDF


PARIS-MANTES 

par Armand ROSSI

• • •

Une  octogénaire 
en marche

Cette épreuve discrète
Au calendrier sportif
Dans la nuit d' hiver
Réunit des gens divers
Qui veulent  la mettre à leur actif.
La nuit enveloppe les marcheurs
Sur la place d' armes.
La masse à minuit met le moteur
Sous le regard des gendarmes.
Sur les trottoirs de Versailles
Le flot mouvant tressaille.
La lumière qu'émet ce cortège,
Le fait ressembler à une luciole.
Le passant regarde cet étrange 
manège.
Le ruban s' étiole
Dans la foret de Marly
La haut Venus luit
Arrive le plateau des Alluets- du -
Roi
En souvenir de l ' octroi.
Au fil du temps
Les muscles se manifestent.
Nous n' en avons plus pour 
longtemps
Le pas se fait moins leste
Là bas brille Mantes et ces 
murailles
Qui nous délivre notre médaille.

Armand 

LES CONSEILS DU COACH

Open windows system c'est quoi?
A la fin d'un effort intensif (10km, 21km, etc ) on passe par 
une phase de faible immunité durant laquelle on risque de 
prendre froid ou "choper" n'importe quel microbe. On s'est  
aperçu aussi que pendant cette période les sucres 
pénètrent plus rapidement au cœur de la cellule grâce au 
maintient d'un haut débit circulatoire dans les muscles 
épuisés, et aussi aux enzymes qui entrent dans une phase 
d'activité maximale .
Bref tous ces phénomènes favorisent le stockage des 
glucides (sucre lent ) pendant une période de 6 à 12 
heures. il faut profiter de cette période faste pour faire le 
plein ( en sucre  lent !!) L'idéal est la première heure  
"quand les fenêtres sont ouvertes" il faut en profiter    et 
n'oubliez pas les pâtes al denté!!!! (trop cuites = moins 
sucre  lent et font grossir )
En ce qui concerne le plein quand vous le faite à la bière 
sous prétexte qu'il y a du houblon (sucre lent), sachez 
qu’après deux heures la déshydratation est la même 
qu'avant l’absorption du fameux breuvage .
Sachez aussi que le haut débit circulatoire facilite 
l’absorption de l'alcool dans le sang  D’ailleurs tous les AJT 
le savent on est les meilleurs de la troisième mi temps .

Rolland

Rolland BERARD,  adhérent à l’AJTVDF est  
entraineur troisième degré fédéral,    
entraîneur de l'équipe USCF  cheminots et  
prépare ma validation des acquis (option 
physiologie ) pour avoir une équivalence 
d'un brevet d'état. A travers cette 

rubrique, il nous délivrera régulièrement 
quelques conseils pertinents 

LA JOYEUSE TRIBUNE (LA JT): DE 0 À 50

Mai  2010. Numéro «0». 
Premier numéro de la 
JT. Un simple recto/
verso avec le trail du 
Josas à la une.

Septembre 2011 - N°14
Nouvelle maquette et 4 
pages. A la une «le cul 
d ’ e n f e r » e t J u j u 
président des Ajités. 

Février 2012 - N°19

La maquette évolue 
encore. 5 pages et le 
départ de Guy de la 
RATP à la Une. 

Janvier 2015- N°48

A l’occasion du retour de 
la Transmartinique, la 
JT change de forme et 13 
pages!

Tous les numéros de la JT sur le site dont 4 NOS spéciaux



Les épreuves du 15 mars

10 et 21 km de Nogent 
• • •

Une représentation hors norme 
sur cette épreuve. Avec 53 
athlètes de l’AJTVDF et de 
l’USMT, la délégation bleu/rouge 
et vert/jaune a été remarquée. 

10km de Nogent:
Course en une boucle avec deux 
côtes, parcours assez roulant. Le 
temps était grisâtre et frais mais 
agréable à courir . Une semaine 
après un semi-marathon assez 
difficile je n’étais pas mécontent d’avoir couru sous les 45 minutes au 10km

Fabrice et Patriste

Juju

Marathon de Barcelone
Il a fallu attendre mon 47ème 
marathon pour connaître une 
blessure. 
J'étais parti de Paris avec une 
petite pointe au mollet droit: 
c'est une faiblesse récurrente. 
J'ai tenté de me masser dans 
la semaine, hier, pas très 
inquiet car je n'ai jamais subi 
de blessure (excepté un mois 
en 2012, déjà là).
Nous sommes partis au soleil dans un cadre 
incroyable: du monde, de la musique. Le parcours 
passe devant l'appartement,  faux plat montant.
Du 5 au 7 km: Le «Camp nou». Au 8ème ça 
redescend,   toujours du monde (ravitos tous les 
2.5 km...).
Du soleil des grandes artères. Une architecture 
fantastique!On repasse vers le départ vers le 
10ème. Je veux faire 3h45;   j'ai de l'avance et je 
n'arrive pas à me ralentir.
Au 17ème, mon mollet se réveille réellement.  Au 
km19,  je ne peux pas poser le pied à terre.
Je pense à l'abandon,   mais je suis loin. Je 
commence à calculer quelle allure est nécessaire 
pour faire moins de 6h. On m'encourage sans 
arrêt. Semi passé en 1h45! Je m'arrête pour me 
faire masser et du froid. Je repars mais je me 
traîne,  j'alterne course et marche: ça descend !
Au 25ème ça va mieux, c'est pas idéal,  mais avec 
de la rage, ça va le faire. Les km défilent 
lentement,  mais globalement,  ça va mieux. Le 
décor est incroyable : modernisme, diversité et le 
soleil. 
Au 30eme,   je réalise qu'à ce rythme je peux 
rentrer en moins de 5 h. On est au bord de mer, 
toujours du monde et de la musique et, du froid 
tous les 5 km.  Je finis en courant en 4h21 min et 
17 sec. Ce marathon est le plus beau  que j'ai 
fait....

 Yann

Départ à 8h00 ce dimanche des Goudes (calanques de 
Marseille). Marseille a beau être au sud, il pleut et il 
vente! Pas de chance. 
2015, c’est un tout nouveau parcours qu’ASO, 
l’organisateur a mis en place. D’autant que ce 
parcours conjugue un semi marathon (départ à 8h30 
du vieux port) et un 10km (départ 11h00).
Comment gérer ces 7000 coureurs au milieu de la cité 
phocéenne? 
Très simplement: il ne faut pas que les participants se 
croisent mais courent dans le même sens.  C’est le 
pari tenu par l’organisation. 3 superbes parcours en 
centre ville qui se croisent à distance mais qui 
complètent le marathon au fil des kilomètres et des 
départs. Depuis les Goudes, passage à la pointe rouge 

et la plage du Prado, parc Borely, 
l e s t a d e v é l o d r o m e , l a 
Canebière, Castellane,  la 
Corniche, Catalans et arrivée au 
vieux port. En deux boucles 
pour le marathon. 
Avec des conditions pas très 
idéales, Juju tape le Mur au 
29ème km et termine en 4h21. 
Quant à moi, je résiste au vent 
dans la dernière partie pour 
boucler mon marathon en 3h43

Patriste

TRAIL D’AUFFARGIS
32km/1000++
3ème au général et victoire 
V é t é r a n , ( 2 h 3 5 ) p o u r 
Stéphane Floury.
Bravo à Loic qui termine 
avec un bon résultat final et 
Christophe qui finit malgré 
une douleur au dos.

Beaucoup d’Ajités sur les épreuves du 15 mars: de Nogent à Barcelone en passant par Montargis et Marseille

Résultats d’Auffargis sur le site 



SEMI MARATHON D’ORVAULT 

SEMI DE 
MONTARGIS

Dimanche 15 mars avait lieu le 
24ème semi-marathon de Montargis 

(Loiret).Grandes retrouvailles avec celui qui m’ a 
fait découvrir les ajités, les joies de la course en 
c l u b , l e f r a c t i o n n é ( t o u s l e s j o u r s o u 
presque…..):Mr Youssef Benbouaziz (voir photo). 

R e t r o u v a i l l e s 
également avec mes 
chronos de l’époque 
1h18’ 29’’, 20ème 
place au scratch, 1er 
V 2 e t  
a c c e s s o i r e m e n t 
comme ce semi était 
l e s u p p o r t d u 
championnat du Loiret, champion du Loiret V2 .
A bientôt sur le macadam  ajités vous bien!

Alain

Semi marathon d'Orvault,  
semi de cauchemar....
T o u j o u r s d a n s l ' o p t i q u e 
découver te de nouvel les 
courses en dehors de L'ile de 
France,   je me suis donc 
aventuré au semi marathon 
d'Orvault (Loire Atlantique, 
proche de Nantes ). Course 
réputée très difficile pour ses 
nombreuses et interminables 
côtes avec un fort dénivelé.
Dimanche 8 mars : 2000 
participants avec un record en 
1h08.
A p r è s ê t r e a r r i v é 
préalablement un jour en 
avance,   je suis directement 
allé chercher mon dossard 
situé au beau milieu du super 
marché «Leclerc», une table 
avec les numéros de dossard et 
rien d'autre... 
Le semi d'orvault étant une 
toute petite course provinciale 
avec faible budget (inscription 
à 8 euros),  pas de lots de 
consolation,  juste le dossard 
en papier et curieusement 
interdiction de courir avec tout 
type de matériel audio de peur 
d e p r o v o q u e r d e s 
interférences,   sous peine 
d'exclusion !!!!!!!
Attention aussi,   pas de 
consignes pour garder les sacs 

le jour même de la course. Ce 
qui m'a valu pas mal de soucis 
c a r j ' a i d û m e f a i r e 
accompagner et lever très tôt 
pour ma copine;   je m'en 
excuse encore... 
Départ dimanche 8 mars, 
10h15 température chaude 
(18 degrés). Je logeais sur 
Nantes et donc pour arriver au 
d é p a r t d e l a c o u r s e u n 
dimanche matin en transport 
en commun était une galère... 
Dès le départ ce fut une côte 
q u i f a i s a i t m a l v u s o n 
dénivelé ! Et pas de sas: 
p r e mi e r ar r i v é , p r e mi e r 
devant. Slalom en côte et déjà 
j'étais essoufflé au premier km; 
même certains camarades 
c o u r e u r s m ' a v a i e n t 
recommandé de ralentir sous 
peine d'abandonner... 
La suite de la première partie. 
Des côtes, des côtes et toujours 
des côtes. Je suais, je râlais, je 
peinais bref j'avais mal et il 
faisait chaud, très chaud nous 
courrions en rase campagne 
dans les petites routes, le 
bitume gondolait sous la 
chaleur,  un cauchemar !
Passage km10 en 47 minutes 
et déjà je rêvais d'abandon. 
Mais je n'avais pas fait autant 
de km pour en finir là, tant pis 
je ralentissais, c'était foutu ! 
pas de record possible pour 
moi et je ne voulais pas y 
laisser ma peau. 
Passage km 13 en sous bois et 
enfin de l'ombre. Par contre 
descente rapide et limite trail.
Km15 retour dans l'enfer du 

bitume avec encore des côtes 
qui faisaient mal,   là j'en avais 
vraiment ras le bol! Les 
encouragements se faisaient 
rares car les routes étaient 
complètement isolées . 
Reproche quand même sur le 
faible ravitaillement tous les 
cinq kilomètres qu'en eau et 
pas de quart  de banane ni de 
fruits secs.  
Dernier kilomètre encore une 
côte avec plein de cadavres 
humains qui titubaient.
Et me voilà franchissant la 
ligne d'arrivée tremblotant 
digne d'un difficile marathon 
avec mes tétons explosés, mon 
visage creusé et mon corps 
épuisé brûlé par le soleil en 
1h44 minutes.... Presque 200 
abandons sur 2000 coureurs

Conclusion: c'est une course 
très très difficile avec peu 
d ' infrastr uctures, i l faut 
préparer ce type d'épreuve de 
course côte et courir avec son 
ravitaillement 
J'ai vraiment eu l'impression 
de courir un marathon

Fabrice



DU COTE DU SITE 
La renaissance? 

5 mois que le site ne décollait pas. Avec 385 visites et 
987 pages vues, février 2015 dépasse tous les autres 
mois de février depuis la création du site. Est ce le début 
d’une renaissance? 
A noter le 16 février un pic de fréquentation à 58 
visiteurs, le lendemain de l’annonce  par Juju de la 
nouvelle interface du site.  Un peu de curiosité ne nuit 
pas à la découverte de notre site.

Alors, si vous êtes curieux, allez surfer sur le site pour 
découvrir le film des Ajités à la Transmartinique! 

LE  9ÈME KM DES AJITES: GO!

Février 2015 

LE MOT DU CIE 

Bonjour, 
En 2014 notre association a eu la chance de 
croiser la route des Ajitée.
Ce groupe de joyeux coureurs ne fait pas 
qu'utiliser leur énergie à tourner en rond sur 
un stade.  Ils aident de la plus belle façon de 
petites associations à poursuivre leurs rêves en 
aidant des hommes, des femmes et des enfants 
que la vie n'a pas épargné. 
Leur énergie a permis de récolter la somme 
nécessaire à l'élevage, l'éducation et la remise 
d'un chien guide d'aveugle. 
La petite Ajitée, labrador sable de 6 mois est 
actuellement en famille d'accueil chez un 
étudiant de l'école vétérinaire de Maison-Alfort.
Malgré un nom bien porté, elle cherche déjà à 
faire plaisir et sait rester en cours des heures 
sans bouger.
Encore merci aux Ajités qui ont pu rendre cela 
possible.

«Ajitée» est dans le N° précédent de la JT

La 9ème édition du km des Ajités aura lieu le 23 juin 
au stade Georges Le Tiec.
Bloquez cette date dans vos agendas.
L’enjeu de l’édition 2015 du km des AJT est de réunir 
des fonds nécessaires pour aider à la réalisation du 
projet des associations Enfants Sanfilippo et 
Dantomchœur. Ces deux associations viennent en aide 
aux enfants atteints par le syndrome de Sanfilippo.
Le syndrome de Sanfil ippo est une maladie 
neurodégénérative rare, incurable et d’origine 
génétique. Les premiers signes débutent dès l’enfance et 
aboutissent à une mort prématurée au début de l’âge 
adulte.
Les enfants atteints présentent un retard mental et un 
handicap physique qui s’intensifient avec la progression 
de la maladie.
A l’heure actuelle, il n’existe aucun traitement pour 
soigner cette maladie. Des essais cliniques de thérapie 
génique sont en cours et sont porteurs d’un réel espoir 
de ralentir les symptômes.

En quoi consiste le projet 2015 ?

Le projet consiste à envoyer les familles Sanfilippo (avec 
lesquelles les deux associations sont en contact) en 
week-end au Marineland  d’Antibes pour l’été 2015.
Durant ce séjour de 3 jours et 3 nuits, les enfants 

Sanfilippo se verront offrir un moment unique et magique, celui de nager avec les dauphins. Au total, 
ce sont 17 enfants et leurs familles qui sont concernés par ce projet.
 
Nous comptons sur tous les Ajités pour le km soit une nouvelle fois, une réussite.

Le CIE a bénéficié de l’aide des Ajités en 
2014. Eric, le Directeur, vous adresse ce 

message



Résultats du 6 Km (110 arr.)

Manon LEGRAND - 30ème - 1ère ESF

Ariane GERMAIN - 52ème - 1ère VF3

Résultats du 10km (873 arr.) 

Armand ROSSI - 219ème - 47’27’’

Thomas O NEIL -253ème - 48’18’’

Michel LECOINTRE -284ème - 49’04’’

Franck CASTELIN -285ème - 49’04’’

Thierry PRUNIER- 295ème -  49’12’’

Guy GERMAIN - 358ème - 50’52’’

Laïc LEHENAFF - 358ème - 50’52’’

Patrick LEGRAND - 359ème - 50’52’’

Marc ANGLIONIN - 724ème - 1h01’12’’

Guil laume RONDEAU & Sever ine 
VEUILLE + les enfants en poussette 
-763ème - 1h03’12’’

LES RENDEZ VOUS AJITES 

 12 Avril 2015:
Marathon de PARIS

Trail du Josas  

1er Mai:
10km et Marathon de SENART

17 Avril 2015:
Réunion du Conseil d’Administration

LES ANNIVERSAIRES 
(du 14 mars au 1er mai)

14 Mars: Julien LEBLANC

12 Avril: Anton PASSIOUK

13 Avril : Antoine BOTELLA

16 Avril : Thomas O NEIL

18 Avril : Pascal AUTIN 

La JT leur souhaite un bon 
anniversaire

LA JOYEUSE TRIBUNE 
Comité de Rédaction: 
Patrice CRAMPON

Guillaume RONDEAU 
Yann FREMENT
Armand ROSSI
Guy GERMAIN
Julien LEBLANC

Laura RUIZ
Fabrice GUEREMY
http://ajtvdf.free.fr

LA SOLIRUN 

• • •
Dimanche 22 mars rendez-vous 
dans le Bois de Boulogne pour la 
4ème édition de la Solirun avec 
malgré le printemps, un vent 
glacial.  
Ce sont au total 20 Ajités qui ont 
participé aux différentes courses 
entre les courses pour enfants (1 
et 2 km), la soligirl (6km) et la 
solirun (10km). Les Ajités auront 
brillé par leur présence tant par 
leur performance que par le niveau 
de leur engagement grâce, il faut le 
r a p p e l e r, a u s o u t i e n d e l a 
Fondation du Groupe RATP.   Au 
total, hors les frais d’inscription ce 
sont 1205 euros qui auront été 
reversés directement à Habitat et 
H u m a n i s m e g r â c e à l a 
participation des Ajités. Sur le plan 
sportif, nous retiendrons la mise à 

l ’ h o n n e u r 
d’Ariane, de 
M a n o n e t 
d ’ A l e x i s  
a v e c u n e 
v i c t o i r e 
p o u r c e s 
d a m e s e t 

une seconde place ex-æquo pour 
notre jeune.  
Les fonds récoltés à l’occasion de 
cette édition de la Solirun s’élèvent 
à 25690 euros qui serviront pour 
la construction dans le 7ème 
arrondissement de la Villa de Saxe, 
un toit pour les jeunes. D’ailleurs 

parmi les bénéficiaires deux jeunes 
agents de la RATP se sont vus 
attribuer un logement. La boucle 
est ainsi bouclée  ! Un GRAND 
MERCI à tous les participants pour 
cette belle réussite qui marque une 
n o u v e l l e f o i s l ’ e n g a g e m e n t 
solidaire des Ajités.               

 Guillaume

Gagnez un coupe vent «Ajité» en 
devinant ce qui s’est passé après 
la soli run.
Voilà l’histoire, à vous de trouver 
la chute: La famille Rondeau qui 
n’avait plus de jus à l’issue de la 
course et une fois que tout le 
monde était parti a connu un 
grand moment de solitude. Quel 
était ce moment? (indice dans 
l’histoire)
Réponse avant le 10 avril auprès 
de : guillaume.rondeau@ratp.fr 

GRAND JEU DES 
AJITES 
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